

ON APPROUVE L'OUVERTURE DE CE JARDIN

Les hommes d'affaires de
l'est veulent le jardin botanique
au parc Maisonneuve

LE FRERE M.-VICTORIN

Après l'exposé clair et précis que le frère Marie-Victorin a fait, hier soir, devant les membres de l'Association des Hommes d'Affaires de l'Est, du projet d'un "Jardin Botanique" à Montréal, dans le parc de Maisonneuve, l'assemblée a adopté une résolution approuvant ce projet et le recommandant à la meilleure attention des administrateurs de la ville et de la population.

D'après le frère Victorin, on ne peut trouver un site plus propice pour l'établissement de ce jardin que le parc de Maisonneuve, à cause de son site, de son étendue, de la nature de sa terre et de la conformation de cette étendue de terre. Il a insisté sur la nécessité qu'il y a pour Montréal d'avoir un tel jardin et sur les avantages qu'elle en retirera.

Les échevins Arcand, Lalancette, Mercure, MM. Dr Préfontaine, M. Deguise, Cordeau, Dr LaRose, G. Ménard, E. Pepin et M. Pin ont tour à tour exprimé leur approbation de ce projet qui mérite d'être réalisé et sous le plus court délai. Ils ont félicité le Frère Victorin de sa causerie et l'association d'avoir approuvé le projet. L'assemblée était présidée par M. E. Pepin.

Jardin botanique

Le Canada, Jeudi 9 janvier 1930

UQAM



Annonce de l'appui de l'Association des Hommes d'affaires de l'Est au projet de création d'un jardin botanique à Montréal, *Le Canada*, 9 janvier 1930.

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.
Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/333.